

# 防災新田

## 新年生です！

新型コロナウイルスが収束し、元の学校生活になってほしいものです。

ところで、子供たちは、何かに興味を持つと周囲への注意力が散漫となり、道路などでは急に飛び出してしまうことがあります。

特に一年生になったばかりの子供たちは、今までと違う生活環境となりますので注意が必要です。

また、路上駐車をしている車を多く見かけますが、新田地区のほとんどの道路は、駐車禁止の道路標識が無い道路でも、車を駐車した場合通路側に3.5m以上の通路が確保できないことから駐車違反と判断される場合があります。

その理由は、駐車が原因で緊急車両が通れなかった場合、人の命の危険を左右するおそれがあるからです。

そんな違反車の陰から子供が飛び出しケガ等をした場合は、駐車違反をしている車の持ち主の責任割合も高くなります。

車を運転する皆さんマナーを守り、今まで以上に安全運転に心掛けて下さいね。



最近は、スマホをお持ちの方がとても多くなりました。

いろいろなアプリを入れて楽しんでいる方も多いと思いますが、春日市の安心安全情報メール「かすかべ」は入れてありますか？

このアプリは、一度登録しておくと、春日市の防災・防犯、火災、子育て、行政、気象情報などに関する情報をメールで配信してくれます。

まだ入れていないようでしたら、春日市のホームページに掲載されていますので良かったらダウンロードしてみてください。

また、上記の情報で必要な情報だけ配信してもらえるようにも設定できます。一度お手元のスマホに入れてみて下さい。

## 入ってますか？ 防災アプリ

## 春の交通安全

春の全国交通安全運動が展開されます。

来る4月6日（火）～4月15日（木）の期間です。

埼玉県重点項目として「横断歩道における歩行者優先の徹底」です。

新小学1年生の皆さん、登下校の時には、高学年のお兄さんお姉さんの指導に従って下さい。

また、保護者の方は事故防止の話をしてあげてください。

○道を渡る時は必ず止まり左右をよく見る

○歩行者の信号が「青」になったら渡る

○道を渡るとき、車が来ないか確かめる

事故に遭わないよう、みんなで気をつけましょう。

